

eTwinning School-Label

Das Gymnasium Hartberg wurde nach einem zweiteiligen Bewerbungsverfahren, **als eine von 3 österreichischen Schulen (!)**, mit dem eTwinning School-Label ausgezeichnet. Diese ausgezeichneten Schulen sind Pioniere in internationalen Projekten (mit eTwinning) und gelten u. a. in folgenden Bereichen als führend: Digitale Praxis, eSafety-Praxis, Innovative und kreative Ansätze in der Pädagogik, Förderung der kontinuierlichen Weiterbildung von Mitarbeitern, Förderung kooperativer Lernmethoden von Mitarbeitern und Schülern.

[eTwinning School Label >>>](#)



